

Una vacación breve con Jesús...

1. una invitación para levantarse con fe

• ¿Qué haría Jesús?

• Teniendo Su mente

2. Jesús puede hacer mucho a pesar de los escasos recursos

3. El Rey de Israel

Jesús siente que necesita un descanso. Juan recién ha sido ejecutado. Es momento para pensar y orar de nuevo. Jesús decidió llevarse a Sus discípulos en una vacación breve^{□1}. ¡Pero Jesús nunca logra descansar! Cuando llega al otro lado lo espera una gran multitud^{□2}. Siente compasión por ellos y les empieza a enseñar^{□3}. Después se siente mal por ellos porque es tarde y las personas están hambrientas. Los discípulos fueron a decirles a las personas que se fueran ^{□4}, pero Jesús dice: ‘Denles ustedes mismos de comer^{□5}. ¡Les da a los discípulos la primera oportunidad de realizar el milagro de alimentar a los cinco mil!

1. La ocasión fue una invitación a los discípulos a que se levanten en fe y hagan lo que Jesús quería que se hiciera.

Este milagro obviamente fue un evento muy crucial en la historia de Jesús. Ocurre en los cuatro evangelios. Mateo y Marcos también informan acerca de una segunda historia de alimentación milagrosa^{□1}. Como los discípulos no veían su importancia, no pudieron entender cuando Jesús caminaba hacia ellos sobre el agua^{□2}. Y el punto se establecería de manera más rotunda más adelante^{□3}. Obviamente estarían creciendo o no creciendo en el reino de acuerdo a la manera en la cual entendían este milagro.

Cuando los discípulos vieron la necesidad de la gente, el pensamiento de un milagro no se les pasó por sus mentes. Pensaban solamente en dinero y en las dificultades para alimentar a semejante multitud^{□1}. Así que Jesús realiza el milagro en lugar de ellos. Pero los utiliza. Es el pan que salen a buscar que utiliza Jesús^{□2}. El milagro se realiza de manera organizada. Las personas se sientan en grupos^{□3}, y se realiza el milagro^{□4}.

Sin embargo, Jesús había deseado que ellos realizaran el milagro. La necesidad de las personas era en sí misma una invitación para que los discípulos descifrarán lo que haría Jesús. Por lo menos tenían suficiente preocupación práctica para darse cuenta que las personas estaban necesitadas^{□1}. ¿No podían ir un paso más adelante y tener el suficiente discernimiento espiritual para hacer lo que haría Jesús? ‘Denles ustedes mismos de comer’, dijo Jesús. Ya habían estado bastante tiempo con Jesús. Habían visto la manera en que respondía cuando veía a la gente necesitada. ¿No podían ver lo que Jesús querría hacer? A Jesús le gustaría que la idea se les ocurriera a los discípulos en vez de tener que hacerlo por ellos.

Por supuesto que los discípulos de hoy en día no pueden ‘encender’ la fe para realizar dichos milagros cuando desean. Aunque de nuestro modo y tal vez de manera menos dramática, Jesús quiere que tengamos Su mente, que sepamos lo que desea casi antes de que Él nos diga lo que desea.

2. Jesús quería que aprendieran cuanto se podía hacer a través de Él a pesar de los escasos recursos. Jesús escogió usar a los discípulos. Eligió utilizar una cantidad pequeña e insignificante de panes y peces. ¿Por qué hizo esto Jesús? Hizo aparecer una cantidad masiva de comida y hubo doce canastos de comida de sobra. ¡Así que no tenía que usar para nada ni los panes ni los peces! Sin embargo los usó. Eligió usar lo que los discípulos encontrarían para poner a disposición de Jesús.

3. Jesús deseaba que vieran que Él es el Rey de Israel. Estaban en un desierto. Marcos lo menciona tres veces^{□1}. Era como la vez cuando los israelitas estaban en el desierto y las personas estaban como ovejas sin un pastor. En aquel momento Moisés oró por un líder para la gente ‘Así el

□1 6:30-32
□2 6:33
□3 6:34
□4 6:35-36
□5 6:37

□1 ver 8:1-10
□2 ver 6:52
□3 ver 8:17-21

□1 6:37b
□2 6:38
□3 6:39-40
□4 6:41-44

□1 6:35-36

□1 6:31, 32,35
□2 ver
Números 27:17

pueblo del Señor no se quedará como rebaño sin pastor^{□2}. En aquella misma época en el desierto Moisés había designado hombres que estarían a cargo de grupos, incluyendo grupos de cien y de cincuenta^{□3}. En ese mismo momento cayó maná del cielo para alimentar a las personas.

□3 ver Éxodo 18:21

• **Un rey, sin embargo más poderoso que hasta Herodes y Moisés**

Jesús deseaba que Sus discípulos vieran quien es: el Rey de Dios, más poderoso que Herodes y Moisés. Sabemos del evangelio de Juan que algunas personas sí sabían que Jesús era rey – pero la clase de rey que querían ellos era más del perfil de un soldado o un político que de un Salvador.

4. Una prueba

4. Su conocimiento acerca de Jesús pronto será probado. La próxima historia está relacionada con la alimentación de los cinco mil. Los discípulos son enviados a Betsaida adelantándose a Jesús^{□1}. Jesús mismo caminará alrededor del lago y pasará tiempo orando.^{□2} Está en los cerros y puede orar por ellos mientras cruzan el pequeño mar.

□1 6:45
□2 6:46

• **Los discípulos – lentos en comprender quien era Jesús y lentos para creer**

Pero mientras cruzan nuevamente el lago los discípulos, el tiempo se pone feo^{□1}. Jesús confía en que el Padre lo ayudará a llegar hasta ellos y camina hacia ellos sobre el agua^{□2}. Actúa como si estuviera por pasar caminando a su lado. No está caminando hacia ellos tanto para ayudarlos, sino para demostrarles lo que puede hacer a través del poder de Su Padre^{□3}. Pero gritan aterrados^{□4}. Entonces Jesús los alienta^{□5} y se mete al barco^{□6}. Están sorprendidos^{□7} pero Jesús señala el hecho de que no tendrían que haber estado sorprendidos^{□8}. Si el milagro de alimentar a los cinco mil hubiera sido entendido correctamente, hubieran reconocido a Jesús como el rey de Dios que podía hacer maravillas. Como eran lentos para entender quien era Jesús, eran lentos para creer ciertas cosas como que caminara sobre el agua. Pronto llegaron a su destino y nuevamente una multitud de personas enfermas fueron sanadas^{□9}. Aún un toque de la ropa de Jesús era suficiente para ser de bendición para ellos.

□1 6:47–48
□2 6:48a
□3 6:48b
□4 4:49–50a
□5 6:50b
□6 6:51
□7 6:51b
□8 6:52
□9 6:53–56

	<p>Dr. Michael Eaton es altamente respetado a nivel internacional como teólogo, autor, predicador y maestro de la Biblia. Vive en Kenya adonde es uno de los líderes de la confraternidad “Chrisco Fellowship”. Predicando a través de la Biblia es una serie de libros muy popular a nivel mundial. Michael Eaton presenta el mensaje teológico y práctico de la Biblia de una manera clara y realista para que los lectores lo puedan entender con facilidad. Algunos volúmenes están disponibles en español.</p>
<p><i>Estos capítulos especialmente formateados “Slices of Bread” producidos por Sovereign World Trust están disponibles en ingles y español</i></p>	
<p>“Slices” en español</p> <ul style="list-style-type: none"> Algunos libros de la serie han sido traducidos al español y están disponibles en el formato de “Slices”. Se pueden bajar gratuitamente en: http://www.slices.org.uk/SlicesinOtherLanguages.html Nuevo material se agrega con regularidad 	<p>“Slices” en inglés</p> <ul style="list-style-type: none"> “Slices” para las naciones – Disponibles para pastores y líderes de forma gratuita en aquellas partes del mundo donde los recursos de enseñanza bíblica son escasos y fuera de alcance “Slices” para todos – Una parte de la serie esta disponible de forma gratuita a cualquier persona en cualquier lugar “Slices” para patrocinadores – El mismo material que “Slices” para las naciones esta a disposición de los patrocinadores del programa de “Slices” http://www.slices.org.uk
<p>Para mas información acerca de Predicando a través de la Biblia y “Slices” en español envíen un mensaje a marina@sovereignworldtrust.org.uk</p>	